



Bündnis 90/Die Grünen, Ortsverband Grefrath

Marcus Lamprecht

marcuslamprecht@gruene-grefrath.de

Telefon: 01578 / 7384737

An die Presse
An die Öffentlichkeit

Grefrather Grünenfraktion zieht Bilanz ihrer Ratsarbeit

Am 13. September findet die Kommunalwahl in Nordrhein-Westfalen statt. Auch in Grefrath wird ein neuer Gemeinderat gewählt. Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen nutzt diese Gelegenheit, um zurückzublicken und veröffentlicht einen Bericht über ihre Arbeit. „Wir haben in den letzten sechs Jahren als zweitkleinste Fraktion einiges angestoßen und viel bewegt,“ fasst der Fraktionsvorsitzende, Andreas Sonntag, zusammen. Obwohl sie über keine eigene Mehrheit verfügen, sei es der Fraktion gelungen, mit guten Ideen im Rat zu überzeugen. Den Grünen sei es wichtig, die Arbeit des Gemeinderates auch transparent zu machen und gut zu kommunizieren. Ein Puzzlestück dieser Öffentlichkeitsarbeit stellt nun der vorliegende Bericht dar.

Einen besonderen Erfolg konnten die Grünen mit der von ihnen forcierten Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED erzielen. Diese Maßnahme ist sowohl ökonomisch als auch ökologisch sinnvoll. Die neue Beleuchtung führt zu einer CO²-Reduzierung von 250 Tonnen und entlastet den Gemeindehaushalt gleichzeitig mit rund 220.000 EUR jährlich.¹ „Ein toller Erfolg für ein grüneres Grefrath ist auch unser Antrag für ökologisch aufgewertete Vorgärten,“ erklärt die stellvertretende Fraktionsvorsitzende, Maren Rose-Hessler. Dank unseres Antrages sind Flächenversiegelungen sowie Kies- und Schotterbeläge nun unzulässig.

Der vollständige Bericht ist auf <https://www.gruene-grefrath.de> zu finden.

¹ Planzahlen, die tatsächlichen Einsparungen wurden noch nicht erhoben. Wir werden versuchen diese in Erfahrung zu bringen.